



篠三だより

令和6年12月号
江戸川区立篠崎第三小学校
発行日:令和6年11月25日
発行者:熊田和則

輝いた篠三っ子、学習発表会

校長 熊田 和則

篠田堀の桜の葉が赤く染まっています。その下をくぐって登校してくる篠三っ子の晴れやかさ。それはため息が出るような美しさです。秋が一層、深まりを帯びています。

そんな中、今年度の学習発表会を盛大に行うことができました。たくさんの保護者の方々、そして地域のみなさん、旧職員にも詰めかけていただき、子供たちに励ましの声を掛けていただいたことに深く感謝するとともに、PTA役員のみなさんの献身的な働きにも感謝の気持ちを贈りたいと思います。

でも、一番に感謝したいのは、やはり子供たちの頑張り、ひたむきさ・・・

<1年生>小学校に入ってきたころのあどけなさから、あれだけのセリフをみなで紡ぐほどに、大きな成長を遂げていることを嬉しく思いました。

<2年生>いつもエネルギーいっぱい駆け回っている子供たちが、素敵な衣装を身にまとっての清楚な演奏。いつもとは違った一面が見られたことに、喜びを感じました。

<3年生>初めて習った外国語。それを見事に操って、日本の昔話を英語劇に仕立てて魅せる演出。観る者に驚きと感動を与えた、圧巻の出来でした。

<4年生>誰もが一度は聴いたことのある名曲の数々を、篠三の体育館に響かせていました。目の前に映画のワンシーンが浮かんでくるような、うっとりとした気分になることができました。

<5年生>春から取り組んでいた米作り。その実体験を深い知識へと結びつけた学習の跡がよく分かる発表でした。そこにコミカルな要素も加われば、観る者を魅了するのは当たり前ですね。

<はこべ>最初のころは、まるで「曲」とは思えなかった「音」が、見事なハーモニーを奏でるまでに成長していました。難しい手話も努力の成果で、感動的なダンスのように見えました。

<6年生>何も言うことはありません。これまでに積み重ねた学びや経験が、見事な演奏・合唱に結実していました。君たちが篠三の6年生でよかった！

篠三っ子の輝きの裏には、いつもそれを支えてくださっている保護者のみなさまと地域のみなさまがいることを忘れることはできません。そして粘り強く導いた教職員にも心からの感謝を。篠崎第三小学校の校長であるということの喜びは、この上ないものだ、ということ強く再確認した2日間でした。

いのちの集会

児童文化部

篠崎第三小学校では毎年「いのちの集会」を行っています。戦争などをテーマにした絵本の読み聞かせを通して、平和や命の大切さについて考える機会とすることをねらいとしています。読み聞かせは、ウエズレーの会のみなさんにご協力をいただいています。今年度は、核兵器が使われる世界にならないように、という願いをもって下の作品を選定しました。本活動の趣旨につきまして、ご理解のほどお願いいたします。

作品 『ひろしまのピカ』丸木 俊作

日時 12月19日(木) 8:25~(朝の全校集会)

管楽器演奏発表会に向けて

金管バンド部担当

11月27日(水)に行われる「江戸川区立小学校管楽器演奏発表会」に篠三金管バンド部が出演します。2日間に渡り24校が出演し、金管バンドや吹奏楽など様々な演奏を披露し、聴き合う貴重な場です。年度初めは音が出なかった部員たちも、今では「得意な音はこれ!」と嬉しそうに吹いています。練習の成果を発揮し、誰もが耳にしたことのある名曲「大脱走のテーマ」、そして篠三小の「新時代」を築けるような演奏を目指します。



12月の予定

学習発表会を終えて

学習発表会担当

15日(金)、16日(土)に行われた学習発表会では、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。また、PTAの役員の方には保護者鑑賞日の受付や誘導など、多くの場で支えていただきました。重ねてお礼申し上げます。

学習発表会では、群読、英語劇、総合的な学習の時間の発表、合唱・合奏など各学年が学んできた成果を発表することができました。発表を終えた子供たちは、とてもいい表情をしていました。一人一人が、達成感を味わえたのではないかと思います。

また、5、6年生は前日の会場準備や代表委員会による児童鑑賞日の司会、プログラムの掲示や後片付けなど、見えないところでたくさん活躍してくれました。自分たちの発表だけでなく、学校のためにすすんで活躍している姿が、さすが高学年だと感じました。

この学習発表会を通して、子供たちは友達と協力する良さや努力することで得られる成果を体験的に学ぶことができたと思います。これからも、学校生活で、子供たちが学んだり表現したりする喜びが感じられる場をつくっていきたいと思います。

社会科見学を終えて

5年 担任一同

5年生は社会科見学で「明治なるほどファクトリー守谷」と「千葉県立現代産業科学館」に行きました。

「明治なるほどファクトリー守谷」では、ヨーグルトができるまでの製造工程を見学し、乳酸菌の働きや牛乳の栄養について、安全安心の商品作りに向けた工夫等を学びました。

「千葉県立現代産業科学館」では、現代産業の歴史、科学の原理等を、「見て・ふれて・ためして」学びました。他の学校からもたくさんの子供たちが社会科見学に来ていましたが、互いに譲りながら館内を利用する姿に成長を感じました。

1	日	
2	月	特時 委員会⑦ ウィンター説明会(5年)
3	火	特時
4	水	SP特時 ハッピーフレンズリーダー会(6年)
5	木	特時 補習⑮ 歯磨き指導(3年)
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	クラブ⑦
10	火	特時 ネット安全教室(3校時4年、4校時5年)
11	水	避難訓練
12	木	特時 補習⑯
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	特時 笑顔と学びの体験活動「オズの魔法使い」
18	水	ハッピーフレンズ
19	木	特時 いのちの集会(ウエズレーさん) 補習⑰
20	金	キッズニア(はこべ)
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	特時 給食終
25	水	終業式
26	木	冬季休業日開始(～1月7日)
27	金	
28	土	
29	日	閉庁日始(～1月3日)
30	月	
31	火	